

> Locoal-Mendon

Le Doren. Vent de fronde contre le bar à 42 cm

Publié le 04 mars 2013



Patrick Claudel, le nouveau président de l'Unan 56, ici aux côtés de Jacques Dupré, Paul Le Boulaire et Alain Bruzac, s'est engagé à remonter le problème lié aux nouveaux minima cette semaine au bureau national de la fédération.

Le passage de 36 à 42 cm de la taille minimum de capture du bar lève un tel vent de colère sur la rivière que la question a occupé l'essentiel des débats, samedi, lors de l'assemblée du Doren, l'association des pêcheurs-plaisanciers. « Ça nous fait mal, parce qu'ici, en fond de rivière, il y a très peu de poisson de cette taille », lâchait le président

Jacques Dupré, en annonçant que, déjà, 24 adhérents sur 148 avaient renoncé à leur loisir pour cette raison. « On ne peut plus pêcher, alors j'arrête tout ! », expliquait l'un d'eux. Cette hémorragie, le Doren en pointe aussi l'impact économique sur toute la filière du nautisme. « Une discrimination ! Plus encore que la nouvelle règle, ce qui nous irrite le plus est que les professionnels en restent à 36 cm, expliquait Jean-Pierre Rius, de l'APPB de Belz. Dans le même temps où on nous monte le bar à 42 cm pour des motifs de ressource, puisqu'on nous dit que nous prélevons 2.500 tonnes par an, le comité régional des pêches accorde 63 licences de bar contre 45 l'an dernier. Ça fait 180 tonnes de plus par semaine ! En plus, ils ne respectent pas de repos biologique ». Les plaisanciers de la rivière multiplient les démarches vers les autorités et les politiques. Ils se préparent aussi à saisir les instances européennes, et annoncent une grande manifestation en juillet.

Fronde aussi contre l'Unan

En interne, leur colère s'exprime contre l'Unan (Union nationale des associations de navigateurs), leur fédération, à l'initiative et signataire de cette nouvelle réglementation. « Quel intérêt avons-nous à cotiser si on n'est pas défendu ? », interrogeait un adhérent. Patrick Claudel, le nouveau président de l'Unan 56, a expliqué que cette signature, contrepartie à des mesures pires comme les quotas et le permis. Il a aussi tenté d'apaiser les relations, car les quatre associations de la ria, qui réunissent 1.000 de ses 4.600 adhérents, ont décidé de surseoir au règlement de leurs cotisations et de soumettre au vote des adhérents, l'été prochain, leur maintien ou non au sein de l'Unan.

En bref

Zones de mouillages. L'opération de balisage se poursuit. Il est par ailleurs demandé aux propriétaires de mouillages d'inscrire leur numéro de carte d'adhérents sur leur bouée. Bureau. La composition du bureau aura lieu samedi 9 mars, à 10 h, à l'ancienne cantine.



+Babbel Apprenez les langues efficacement

Anglais	Espagnol	Allemand	
Portugais	Néerlandais	Polonais	

The banner features the Babbel logo on the left, followed by the slogan 'Apprenez les langues efficacement'. To the right is a grid of six buttons, each representing a language: Anglais, Espagnol, Allemand, Portugais, Néerlandais, and Polonais. The buttons are arranged in two rows of three.